



**Une adhésion qui en
vaut la peine
Société des Médecins
du Canton de Berne
SMCB**

Ensemble vers un même but!

La Société des Médecins du Canton de Berne (SMCB) s'engage pour tous les médecins du canton de Berne. Nous représentons les intérêts des médecins de premier recours et des spécialistes, des médecins en cabinet et des médecins cadres dans les hôpitaux.

La solidarité et la compréhension mutuelle au sein du corps médical font notre force. La SMCB promeut les deux sans relâche. Par son envergure et son engagement, elle dispose d'une influence politique lui permettant de défendre efficacement les intérêts des médecins.

Notre engagement pour vous

Sans organisation professionnelle, le corps médical serait livré aux aléas de la politique

Une association forte et unie dispose d'un véritable poids pour faire entendre sa voix. La SMCB est en contact régulier avec les acteurs politiques et mène un travail de lobbying en faveur des intérêts des médecins. Grâce aux échanges soutenus avec les membres du Grand Conseil et aux membres de la SMCB qui siègent au Parlement, nous pouvons faire valoir directement nos revendications et nous défendre face à des interventions parlementaires néfastes pour le corps médical.

En outre, la SMCB est membre de l'association faîtière des petites et moyennes entreprises « PME bernoises », ce qui lui assure le soutien d'une organisation capable de lancer des référendums.

La SMCB donne au corps médical les moyens de négocier des contrats

Dans le canton de Berne, la SMCB est responsable des négociations sur la valeur du point tarifaire pour les prestations ambulatoires. Par son envergure, la SMCB dispose d'un réel poids dans les négociations avec les assureurs-maladie. Nous nous engageons résolument pour des contrats qui respectent pleinement les intérêts du corps médical, à court terme et à long terme.

Nous contribuons à organiser les soins médicaux dans le canton de Berne

La SMCB joue un rôle clé dans l'organisation des soins médicaux au sein du canton de Berne. Grâce à notre position d'interface entre les médecins établis, les hôpitaux, l'Université de Berne et les instances politiques, nous influençons tous les domaines ayant trait à l'organisation des soins médicaux.

Aucune politique de la santé ne peut se faire sans le corps médical ! La SMCB est également capable de lancer des référendums au niveau fédéral grâce à son affiliation à la FMH.

Soins ambulatoires d'urgence

L'organisation du service médical d'urgence ambulatoire relève en premier ressort des cercles médicaux, les organisations de base de la SMCB. La SMCB assume la surveillance générale, la coordination et la médiation en cas de litiges.

Dans une grande partie du canton de Berne, le service d'urgence ambulatoire peut compter sur MEDPHONE, le centre d'appel propre aux médecins, créé sur l'initiative de la SMCB.

La SMCB organise la formation continue avec les « Journées bernoises de la clinique »

En collaboration avec l'Hôpital de l'Île et l'Université de Berne, la SMCB organise généralement tous les trois ans les « Journées bernoises de la clinique » (BETAKLI), une formation continue reconnue par la SSMIG. Les BETAKLI sont les plus emblématiques journées de formation continue en médecine du canton de Berne. Elles offrent non seulement aux participants la possibilité de s'informer des dernières avancées de la médecine universitaire, mais aussi d'être en contact direct avec les structures et le personnel de l'Hôpital de l'Île.

Prestations pour les membres de la SMCB

Parité des données avec les assurances

La SMCB est la société fondatrice et la principale actionnaire du centre fiduciaire médical PonteNova. Celui-ci collecte les données relatives aux factures et aux frais des membres praticiens et assure ainsi la parité des données avec les assureurs.

Cotisations sociales

Les membres de la SMCB sont affiliés à la caisse d'allocations familiales des médecins, médecins-dentistes, vétérinaires et chiropraticiens du canton de Berne, gérée par la caisse de compensation professionnelle AVS de la FMH ou par medisuisse à Saint-Gall.

Soutien pour la formation professionnelle

La SMCB est l'un des membres fondateurs de l'école professionnelle be-med. Elle organise et finance les cours inter-entreprises pour la formation professionnelle des assistants médicaux.

Défense des intérêts de la profession

Que ce soit au cabinet médical ou à l'hôpital, les médecins indépendants ont besoin d'une association professionnelle qui défende leurs intérêts. La SMCB apporte conseil et assistance à ses membres pour toutes les questions réglementaires ou déontologiques ainsi qu'en cas de problèmes avec les assurances-maladie.

Conseil juridique

Les membres de la SMCB peuvent obtenir des conseils juridiques par le biais du secrétariat. Ces renseignements leur sont fournis gratuitement. La SMCB recommande néanmoins de souscrire une assurance de protection juridique (p. ex. AXA-ARAG), qui apporte un recours approprié en cas de litige, une protection pour les litiges de la sphère

privée et une aide en cas de procédures de contrôle de l'économie engagées par les assurances-maladie.

Médiation

Le service de médiation de la SMCB prête main forte en cas de conflits entre les membres de l'association et les patients.

Un secrétariat compétent

Le secrétariat de la SMCB offre à ses membres une aide et un soutien efficaces en cas de problèmes administratifs.

Solidarité

La SMCB vient en aide aux membres qui rencontrent des difficultés financières.

Politique d'information exhaustive

La SMCB utilise divers canaux pour avertir ses membres des événements importants pour la politique professionnelle à l'échelle cantonale et fédérale et les renseigner sur les processus administratifs et les manifestations intéressantes. Les membres sont informés en permanence grâce à la revue professionnelle « doc.be », au site Web moderne, aux infolettres régulières et au compte LinkedIn officiel.

Soutien dans les relations avec les médias

Le service communication et médias aide les membres de la SMCB lorsque des journalistes les sollicitent ou qu'ils souhaitent eux-mêmes lancer un projet médiatique.

Contact

Pour devenir membre de la SMCB

Votre adhésion à la SMCB est flexible et peu coûteuse. Vous trouverez un récapitulatif à jour des différentes cotisations sur notre site Web.

Vous avez des questions sur la SMCB ou sur votre adhésion? N'hésitez pas à nous contacter.

Nous vous répondrons avec plaisir!

Société des Médecins du Canton de Berne

Amthausgasse 28

3011 Berne

T 031 330 90 00

www.berner-aerzte.ch

info@berner-aerzte.ch



ÄRZTEGESELLSCHAFT
DES KANTONS BERN
SOCIÉTÉ DES MÉDECINS
DU CANTON DE BERNE

6^e édition
Conception : Société des Médecins du
Canton de Berne
Mise en page : Definitiv Design AG
Impression : Druckerei Hofer Bümpliz AG